                                           Watch Dogs (компьютерная игра)

Все началось в Чикаго, где центральная компьютерная сеть соединила все и вся. Watch Dogs - отражение внедрения технологий в наше общество. Используя город, как свое оружие, вы приступите к выполнению главной цели - созданию правосудия с собственным лицом.

Всеобъемлющая сеть Чикаго называется Центральная Операционная Система(ctOS)  и контролирует практически всю технологическую базу и информацию города - включая важнейшие данные о его жителях.

Вы играете за Эйдена Пирса, гениального хакера и настоящего преступника, чье криминальное прошлое привело к жестокой семейной трагедии. В поисках справедливости вы сможете контролировать и взламывать все, что вас окружает, с легкостью манипулируя ctOS. Вы получите доступ к камерам, следящим за всеми, загрузите персональные данные, чтобы добиться своей цели, будете контролировать светофоры и общественный транспорт, чтобы остановить противника... и это далеко не все.

Действие Watch Dogs происходит в естественной атмосфере живого города. С помощью смартфона Эйдена, вы получите контроль над этим городом в реальном времени. Заблокируйте врага в скоплении из десятков машин, ловко переключив светофоры. Остановите поезд и сядьте в него, скрываясь от полиции. Уйдите от погони, подняв разводной мост. Все, что подключено  к ctOS, может стать вашим оружием.

Прожив в бедных кварталах города Чикаго, где жестокость порождает жестокость, Эйден научился уличным дракам. Вырубите противника с помощью дубинки или устройте энергичную перестрелку (по всем законам физики!), которая даст фору любому шутеру. В своих долгих приключениях Эйден может использовать больше тридцати видов оружия.

К счастью, Эйдену не всегда придется пересекать Чикаго пешком. Ubisoft Montreal сотрудничает с известными студиями, одна из которых - Ubisoft Reflections, широко известная созданием превосходной серии Driver, для того, чтобы наполнить город автомобилями, не страдающими от недостатка лошадиных сил. Сядьте за руль более чем 65 машин с великолепной физикой и реальной управляемостью, насладитесь просторами Чикаго и извилистыми шоссе.

Новейший движок, на котором построена игра Watch Dogs, обеспечивает незабываемую графику, потрясающие визуальные эффекты и погружает игрока практически в реальный мир.

Watch Dogs заставит вас не только использовать преимущества ctOS, но и самостоятельно изучать многоуровневый город. Проникайте в здания, забирайтесь на крыши и исследуйте опасное городское подземелье, чтобы достичь своей цели.
Watch Dogs (компьютерная игра)

It all started in Chicago where the central network connected everything and all. The Watch Dogs is the reflection of the technology adoption in our society. Using the city as your weapon you will begin the primary goals the creation of the justice with its own face.

Chicago comprehensive net is called the Central Operating System (ctOS) and controls almost every technological base and the information of the city including the most important data about its residents.

You start playing as Aiden Pierce, the genius hacker and the true criminal whose the criminal past caused a family tragedy. Looking for justice you are able to control and hack everything that surrounds you, manipulating easily the ctOS. You will get an access to cameras watching everyone, upload the personal data to succeed, will be controlling the lights and the public transport to stop the opponent and it is so far not all.

The Watch Dogs game takes place in the natural atmosphere of the living city. With the help Aiden’s smart phone you will get the control of the city in the real time. Blocking the enemy in the cluster of the dozens cars switching the lights deftly. Stop the train and get in it hiding from the police. Get away from the pursuit lifting the drawbridge. Everything that is connected to the ctOS can be your weapon.

Living out in the poor quarters of Chicago-city where the violence begets the violence Aiden learnt the street fights. Take the opponent down with a baton or have an energetic shootout (by all physics laws!) that would give the odds to any shooter. In his long adventures Aiden is able to use more than thirty the kinds of weapon.

Fortunately Aiden not always has to cross Chicago on foot. The Ubisoft Montreal co-operates with well-known studious, one of which is the Ubisoft Reflections that is widely-known for creating the excellent Driver series so that fill the city with cars not suffering from the lack of the horse powers. Take the control more than sixty five cars with a great physics and the real controllability; enjoy Chicago spaces and the curvy highways.

The latest drive what the Watch Dogs game is built on provides the unforgettable graphics, stunning visual effects and sinks the gamer practically into the real world.

The Watch Dogs is going to make you not just use the advantages of the ctOs but discover the multilevel city personally. Get into the buildings, climb the roofs and explore the dangerous city catacombs to succeed.
